

Presentación Editorial

Editorial

Los retos a los que se ha enfrentado el mundo educativo en los últimos años no tienen precedentes. Los cambios económicos, sociales y ambientales merecen debatirse y estudiarse en las aulas de todo el mundo. La escuela, como espacio físico ha experimentado una crisis desde la pandemia por COVID-19, por lo que el retorno a los espacios que conocíamos, implican repensar las formas en que debe resurgir el proceso educativo.

De ahí que este número del boletín científico Uno Sapiens, presenta los debates en torno a las diversas estrategias de comunicación que han surgido en las aulas a raíz de la existencia de la educación online en contraposición al modelo presencial. A propósito, se presenta una valiosa reflexión al respecto de la Sociedad 5.0, un paradigma que replantea las formas de vida de las personas en la que la imaginación y creatividad son recursos fundamentales para generar cambios benéficos a través del uso innovador de la tecnología.

A estos análisis, se agrega el estudio desde la perspectiva de la ecociencia al respecto de los residuos que generamos y la posibilidad de disminuir la huella ecológica y el impacto que esto tiene en nuestras prácticas de consumo. La preocupación ambiental en este número de Uno Sapiens, se reafirma con el estudio sobre las características y clasificación del reino plantae y el análisis de la caracterización fisicoquímica del aceite de soya gastado para producir biodiesel.

Los esfuerzos por producir conocimiento desde el profesorado de educación media superior, es uno de los objetivos para la divulgación de la ciencia que tiene la Escuela Preparatoria Número Uno que pone a su disposición este número para sumar a la generación de debates científicos que permitan la transformación social de nuestro entorno.
